Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 250 m?
Référence MZIAX0555
Prix 932 000 €

Salon-de-Provence
Maison a vendre (13300)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Dans un cadre boisé et calme, découvrez cette propriété d'architecte alliant le
charme et le moderne. Idéalement située dans un village typiquement provencal,
elle offre un cadre de vie paisible tout en étant a proximité de toutes les
commodités.La maison principale se compose d'un grand salon lumineux avec une
cheminée, deux cuisines entierement équipées, une salle a manger, un spacieux
espace parental, un bureau, ainsi qu'une seconde suite a I'étage.Le logement de
type 2 indépendant dispose d'une piece a vivre avec cuisine, d'une chambre et

d'une salle d'eau, idéal pour accueillir des ...

In a wooded and quiet setting, discover this architect-designed property combining
charm and modernity. Ideally located in a typically Provencal village, it offers a
peaceful living environment while being close to all amenities.The main house
consists of a large bright living room with a fireplace, two fully equipped kitchens, a
dining room, a spacious parental area, an office, as well as a second suite
upstairs. The independent type 2 accommodation has a living room with kitchen, a
bedroom and a bathroom, ideal for welcoming guests or for generating additional

income by renting it ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PR
3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE ;

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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